
1ª  

Dadas as funcionalidades que trás a nova rede, traduzindo-se numa prestação de serviço 
com melhor qualidade, e ao que parece com terminais mais económicos e com cobertura 
nacional, merece a prorrogação do inicio de exploração. Tendo em conta, o grau 
elevado de serviço que vai ter, permitindo que as nossas empresas se possam focalizar 
nas nossas áreas de actividade e deixar de se preocupar com as deficiências e limitações 
das redes actuais. 

 

2ª  

Consideramos normal e justificado o atraso anunciado. Este assunto, apesar de 
importante, é perfeitamente secundário face a questões relacionadas com a qualidade 
dos serviços, a área de cobertura e os preços dos equipamentos terminais. 

 

3ª  

Para garantir uma verdadeira integração do universo das telecomunicações há que 
garantir a interligação das diferentes redes dos utilizadores. Não apenas a integração da 
rede fixa e da rede móvel mas também entre as diferentes redes móveis. Essa integração 
é um factor decisivo para o sucesso das empresas do sector profissional que é o mercado 
alvo do SMRP. 

 

4ª  

Tudo indica que os equipamentos terminais ainda estão a ser alvo de correcções. 

 

5ª  

O CDMA/PAMR é uma evolução que permite uma melhor gestão dos recursos, 
disponibilizando um melhor serviço aos utilizadores e, no que refere a custos, os 
terminais são muito mais económicos. A transmissão de dados é preparada com o 
objectivo de servir as redes profissionais o que não acontece, por exemplo, nas redes de 
GSM . Dado o acima exposto não verificamos qualquer lógica em implementar uma 
tecnologia ultrapassada quando esta tecnologia mais evoluída nos será disponibilizada 
num prazo de 6 a 9 meses. 


